

Vous reprendrez bien encore un petit peu de **FRAT**...

La semaine dernière, le père Gaultier faisait son récit du FRAT, cette semaine, au tour de l'équipe de l'aumônerie de Villepreux-les-Clayes-Plaisir de raconter son FRAT, avec quelques photos souvenir !

Merci à Christelle et Gérard Benoît-Lamaitrie pour leur reportage



Du 24 au 28 avril dernier, ce sont réunis à Lourdes 10.00 jeunes venus des 8 diocèses d'île de France pour un RDV très attendu, qui n'avait pu se dérouler depuis 2018 : le pèlerinage du Fraternel, plus connus sous le nom de « FRAT ». Nos paroisses étaient richement représentées par **48 lycéens de 16 à 18 ans**. Des jeunes de toutes origines, croyants ou en recherche de réponses ; parfois venus là pour accompagner des amis ; en chemin vers des sacrements ou simplement pour entendre parler de Dieu. Leur pèlerinage avait 3 objectifs :

- prier Dieu, en s'adressant à Jésus et à Marie,
- chanter la louange du Seigneur tous ensemble grâce un jeune groupe très dynamique « \mathfrak{B} e Witness » (et louer à 10.000, ça vous emporte encore plus loin)
- rencontrer d'autres jeunes de leur âge pour débattre et discuter ou juste pour parler de Dieu dans leur vie quotidienne.

Nous avons vécu un Frat absolument merveilleux ! Pour la plupart nous avons une expérience personnelle du Frat, à Jambville ou à Lourdes avec en mémoire un souvenir individuel impérissable. Mais le Frat que nous avons vécu à Lourdes cette année était en tout point incroyable, tant au niveau du

thème (N'ayez pas peur !), très porteur et parlant pour chacun d'entre nous et particulièrement nos ados ! qu'au niveau du groupe. Donc bravo aux organisateurs et merci pour cela, car grâce à cette expérience, de nombreuses barrières intérieures ont pu être ébranlées !



Pour les 7 animateurs qui les accompagnaient c'était un vrai challenge car il a fallu apprivoiser les jeunes, les découvrir et répondre à leurs questions et à leurs attentes, de vie comme de foi. Nous ne nous connaissons pas bien en partant, même si nous partageons les mêmes valeurs et la foi ; nous avons appris à mieux nous connaître et nous avons connu des moments forts, (comme par exemple le

passage à la grotte en groupe pour déposer nos prières), des moments de joie, de rire et de complicité ; de fatigue autant que d'échanges. Cette cohésion et cette fraternité au sein du groupe des animateurs, nées du Frat, est une force pour animer un groupe de jeunes plein d'enthousiasme et débordant de vie et de ferveur.



Un grand moment aussi grâce à notre groupe! Des perles ces jeunes. Nous les avons trouvés formidables, tellement joyeux, vivants, à l'écoute les uns des autres, hyper bienveillants. Nous avons été très touchés par le temps de louange puis d'adoration du Saint sacrement particulièrement marquant par le

recueillement des Frateux dans le temps de prières silencieuses. De les voir ainsi chanter, danser, prier, avec autant de ferveur, et être bouleversés jusqu'aux larmes pour beaucoup, cela nous remplit d'une joie immense et d'un espoir incroyable pour l'avenir de notre Eglise !





Petite photo avec sœur Bernadette, 70e miraculée de Lourdes

Au niveau des témoins que nous avons eu la chance de rencontrer, ils étaient, là encore, particulièrement riches et porteurs d'espérance. À la fin de ce Frat, même si nous étions fatigués physiquement du fait de la densité du programme et du manque de sommeil, nous sommes reboostés comme jamais, gonflé à bloc, remplis de joie de l'Esprit-Saint, avec une hâte, c'est de repartir !

Nous avons été profondément marqués par chacun de ces jeunes. Ils ont été touchés par le Christ, et veulent continuer à cheminer avec lui et à s'engager pour l'Eglise! A nous de relever le défi avec eux et pour eux! Alors merci Seigneur, de nous avoir permis de vivre ce Frat !!!
Le Frat n'est pas fini, le Frat c'est pour la vie !!»



Quelques mots de nos **jeunes**...



Pour ma part le Frat fut une expérience incroyable. J'ai beaucoup apprécié l'ambiance dans Pie X (surtout quand on chantait Rescucito et que l'on agitait la lumière de nos téléphones). J'ai également adoré la procession Mariale qui était en quelque sorte féerique. De plus, je me suis fait de nouveaux amis et me suis bien amusé. Sans oublier l'hôtel bien sûr ! Absolument génial ! :)
Encore merci pour cet inoubliable FRAT !
Clément Lorin

Un petit récap du Frat : j'ai passé 4 jours incroyables, faits de superbes rencontres et vécu des moments mémorables, que ce soit des moments de prière ou des moments passés entre jeunes.

Mon meilleur moment, c'est la soirée louange adoration, où tout le monde est ressorti bouleversé et dans laquelle tous les Frateurs priaient en même temps. J'ai également adoré notre départ pour le Frat à la gare, qui était remplie de Frateurs.

Les témoignages étaient super intéressants ! L'ambiance sous la basilique Pie X avec tous les jeunes est juste indescriptible...

J'ai trouvé ça super rassurant de voir à quel point on est pas tout seul à croire en Jésus et touchant.

Merci beaucoup au père Gaultier, pour l'hôtel qu'on a eu et la répétition qu'on a pu voir à Pie X. Et merci aussi à vous, animateurs, de nous avoir accompagné parce que même si on a eu des discussions en début de Frat, vous avez su nous écouter et sans vous on aurait pas pu venir au FRAT ...

*Merci
Mathieu*

*Un grand merci à vous tous pour cet événement exceptionnel à Lourdes. Tout était parfait : de l'organisation du Frat à l'hôtel 4 étoiles. J'ai beaucoup aimé les différents témoignages, notamment celui de Nicolas Zeller dont je venais juste de lire le livre « Corps et Âme ». Je repars le cœur comblé et entouré de nouvelles amitiés.
Fraternellement,
Alexandre*



Tout d'abord les trajets étaient étonnamment amusants. En effet on s'est très bien amusés entre nous, il y avait une très grande ambiance dans le train et même dans les gares.

Malgré la fatigue j'ai passé de très bons moments avec vous tous puisque chanter pour louer Dieu, les carrefours, les messes étaient plus qu'incroyable surtout à la basilique Saint Pie N. Voir les 10000 jeunes réunis pour louer Dieu m'a énormément ému, plus particulièrement lors de l'adoration et louange. Le FRAT m'a permis de me rapprocher encore plus de Dieu ainsi que Marie et de faire de belles rencontres. Tout ce FRAT s'est déroulé dans la joie et la bonne humeur. Je ne regrette pas du tout d'y avoir participé. Merci aux animateurs et au père Gaullier pour tout ce que vous avez fait pour nous, vous êtes les meilleurs !
NAN Viviane

Je trouve que le Frat est l'une des meilleures expériences dans ma vie de chrétienne. Ce Frat était magique, l'ambiance superbe. Tout le monde était là pour s'amuser et pour prier. C'est vraiment une expérience que je recommande aux jeunes.
Gastine

Pour débiter, je voulais parler de mon premier souvenir et un de ceux qui m'a le plus marqué: Notre arrivée à Paris Montparnasse, nous sommes arrivés dans une gare remplie de milliers de jeunes qui voulait juste chanter et mettre de la bonne humeur. Chacun excité à l'idée de savoir qui ça y est nous partions aux FRAT. Le FRAT a vraiment été un moment de partage, rencontre, louange incroyable. Nous avons passé 4 jours à chanter, prier, s'amuser dans une bulle juste magique. Les moments à 9000 sous saint Pie X étaient whaaaao !! l'entrée sous la basilique en entendant tout le monde chanter, crier, et toutes ses voix à l'unisson avec un seul but prier et s'amuser me remplissait de joie et d'amour. J'ai fait tellement de rencontres, que ce soit dans le groupe d'aumônerie ou lors de nos temps en carrefour avec d'autres jeunes. Les temps en carrefours m'ont permis de pouvoir débattre et donner son avis mais aussi de rencontrer d'autres jeunes et d'autres animateurs qui n'avaient pas le même regard que nous sur les questions. Le meilleur moment de mon FRAT était pour moi le sacrement des malades et la Louange Adoration car ce sont des moments forts qui m'ont permis de pouvoir prier et réfléchir et où 9000 personnes ouvraient juste leur cœur aux autres. A Lourdes, j'ai pu aussi visiter les basiliques, la grotte, la ville lors de nos temps libres. Nous avons créé des millions de souvenirs tous ensemble que je n'oublierai juste jamais.
Sophie

